

## ACOR aprueba iniciar una reorganización de su plantilla en las oficinas centrales de Valladolid

Valladolid, 31 de agosto. — El Consejo Rector de ACOR ha aprobado en el día de hoy poner en marcha un proceso de reorganización de la plantilla de sus oficinas centrales de Valladolid con el objetivo de optimizar todos sus recursos y mejorar los procesos productivos de la Cooperativa.

La decisión puede suponer un posible desplazamiento de parte de este personal a las instalaciones de ACOR en Olmedo, circunstancia que se determinará una vez se desarrollen las negociaciones legales con los representantes de los trabajadores.

El Consejo Rector ha querido aclarar también que las instalaciones de Isabel la Católica, 1 no están en venta y que se buscará un posible alquiler parcial de estas oficinas centrales para mejorar su rentabilidad.

\_\_\_\_\_

Contacto de prensa:

Eduardo Gordaliza 619788653